
65

Административная практика

 

9 • 2020

Некоторые особенности трудоустройства 
в Российской Федерации граждан 

Республики Беларусь 
Изотова Елена Николаевна,
главный специалист-эксперт Министерства юстиции Российской Федерации,
кандидат юридических наук 
111991, ГСП-1, г. Москва, ул. Житная, д. 14
E-mail: estrella88@mail.ru

В статье разбираются вопросы, связанные с трудовой деятельностью в Российской Федерации иностранных граж-
дан и граждан Республики Беларусь. Рассматривается одно из обязательных уведомлений, направляемых работода-
телем или заказчиком работ (услуг) в адрес государственных органов в сфере внутренних дел и органы занятости на-
селения. Анализируется процесс трудоустройства граждан Республики Беларусь и привлечения к административной 
ответственности за нарушение установленных требований.
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The article deals with issues related to labor activity of foreign citizens and citizens of Belarus in the Russian Federation. The 
article considers one of the mandatory notifications made by employer or requester of work (services) to internal affairs bodies and 
employment agencies. The article also analyses the employment of Belarusian citizens and process of bringing to administrative 
responsibility for violation of established requirements in the Russian Federation.
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